



Senapred mantiene alerta temprana por presencia de mosquito

● El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) informó que la región de Valparaíso seguirá en alerta temprana preventiva debido a la presencia del mosquito *Aedes aegypti*, un insecto que transmite enfermedades como el dengue y el zika. Según la Seremi de Salud, se han encontrado varios focos del mosquito en diferentes etapas de desarrollo.

La llegada del verano, el aumento del turismo y la cercanía con países donde estas enfermedades han crecido, aumentan el riesgo de que este insecto se propague en la región.

La alerta, vigente desde abril de este año, abarca toda la región excepto las provincias de Los Andes, Isla de Pascua y la comuna de Juan Fernández.

Senapred enfatizó que esta medida permite reforzar la vigilancia y coordinar acciones rápidas para prevenir problemas mayores. La alerta seguirá activa hasta que las condiciones mejoren, de acuerdo a lo indicado por el organismo dependiente del Ministerio del Interior. 🗞